



DEEP[®] NATURE

CARTE DE SOINS - LES GRANGES D'EN HAUT



LES GRANGES D'EN HAUT

Prenez de la hauteur face au Mont-Blanc, au cœur des montagnes. À moins de dix minutes du centre de la station de Chamonix, niché en lisière de forêt, Les Granges d'en Haut vous accueillent dans son cadre cosy, typiquement montagnard.

Dans ce cadre exceptionnel, découvrez le Spa Deep Nature avec jacuzzi extérieur, sauna finlandais et bain nordique sur la terrasse, face à la chaîne du Mont-Blanc, et à l'intérieur, piscine, sauna, hammam, espace de repos, bar à tisanes et pour parfaire votre détente 4 cabines de soins dont une double. Des ateliers wellness (Yoga, Pilates, Postural Ball) sont également dispensés toute l'année, avec des professeurs qualifiés.

LES GRANGES D'EN HAUT

Experience the heights of luxury in the heart of the mountains facing Mont Blanc. Less than ten minutes from the center of Chamonix, nestled in the forest, Les Granges d'en Haut offers luxury traditional chalets.

In this unrivaled setting discover the Deep Nature Spa, with its outdoor jacuzzi, sauna and nordic bath with stunning views over the Mont Blanc Massif, indoor pool, steam room, sauna, relaxation area, bar and tea room, as well as its 4 treatment rooms, including one double, the ideal way to complete your relaxing spa experience. To refine your wellbeing, participate to the yoga, pilate and postural ball lessons with our wellness experts.





DEEP NATURE SKINCARE

Fort de nos 14 ans d'expertise dans les spas, nous avons voulu répondre aux besoins de chacun de nos clients, en leur offrant une marque de cosmétiques naturelle, ayant un bénéfice fort et unique : la reminéralisation. Sensible à la Nature, nous nous appuyons sur sa force pour vous en offrir le meilleur.

Deep Nature : une marque tellurique, faite de lave d'Islande, d'eau des glaciers, d'algues des profondeurs.
Une marque faite de terre, d'argile, de pierres et de minéraux.
Une marque experte.

Une marque de liberté qui permet de jouer avec les textures, de les choisir, de les adapter librement.
Des produits semi-finis pour une beauté sur-mesure.

Fortified by our 14 years of spa expertise, we felt desirous to complete our customers' needs by offering them a natural cosmetics brand resting on a strong and unique benefit, which is remineralization. We draw strength from nature to offer you the best.

Deep Nature is a telluric brand, made of Icelandic lava, glacial water, seaweeds from the depths.
A brand made of soil, clay, stones and minerals.
An expert brand.

A brand of freedom that allows you to play with textures and to choose and adapt them candidly.
Deep Nature creates semi-finished products for an on-demand beauty.



VOTRE SPA YOUR SPA

ENTRÉE SPA SPA ENTRY

Piscine, sauna, hammam, jacuzzi extérieur, sauna finlandais, bassin nordique, espace de repos et tisanderie.
 Pool, saunas, turkish bath, outdoor jacuzzi, Finnish sauna, nordic bath, relaxation area and herbal tea room.

HORAIRES D’OUVERTURE OPENING HOURS

Heures d’ouverture variables selon la saison 10h - 20h - 10am - 8pm Variable opening hours depending on the season
 Soins sur réservation. Treatments on request.
 Sur demande : Privatisation possible / organisation d’évènements On request : possible privatization, event planning

- ENTRÉE SPA SPA ENTRY 29 €
- SUPPLEMENT SPA D’UN SOIN INFERIEUR OU EGAL À 50€ 15 €
- CARTE 5 ENTRÉES SPA (non nominative) 5 Spa entries..... 129 €
- CARTE 10 ENTRÉES SPA (non nominative) 10 Spa entries..... 220 €
- CARTE 20 ENTRÉES SPA (non nominative) 20 Spa entries 380 €
- ABONNEMENT TRIMESTRIEL WEEK valable du lundi au vendredi 3 month subscription week valid monday to friday ...310 €
- ABONNEMENT TRIMESTRIEL FULL valable en Semaine et week-end valid week and weekend..... 450 €

• ENTRÉE SPA ENFANT CHILDREN ENTRY (3 à 14 ans) 15 €
 Obligatoirement accompagné d’un adulte. Les enfants ont accès au spa tous les jours jusqu’à 16H.
 Children must be accompanied by an adult. Children have access to the spa everyday until 4pm.

Le prix de l’entrée Spa comprend la mise à disposition d’une serviette, d’une paire de tongs et d’un peignoir. Vous devez vous munir d’un maillot de bain, si besoin en vente à la boutique du Spa. Réservation conseillée pour plus de confort.
 Les clients hébergés dans les chalets ont libre accès au Spa.
 L’accès au spa est inclus pour les personnes ayant réservé un soin supérieur ou égal à 50€.
 The admission price includes the provision of a towel, a pair of flip flops and the bathrobe. To access the Spa, you must bring a swimsuit (on sale in the Spa’s boutique). Reservations are recommended to avoid disappointment.
 Clients staying in the hotel have free access to the Spa.
 Spa acces is included for clients who have booked treatment priced at 50€ or above .

AVANTAGES SPECIAL OFFERS | **10% sur les soins et 15% sur les produits.**
 Carte Via Cham. Via Cham Card. | 10% on the care, 15% on the products.



NOS SOINS VISAGE OUR FACIAL TREATMENTS

SOIN EXPRESS EXPRESS TREATMENT 30 min 59 €

Soin sur-mesure du visage qui booste l'éclat de votre peau en un temps express.
Custom treatment for the face that immediately boosts you skin's radiance.

SOIN CRÉATEUR DESIGNER TREATMENT 60 min 90 €

Ce soin sur-mesure du visage cible et répond à chacun de vos désirs et vos besoins, et s'accompagne d'un coaching sur vos gestuelles de soin.

This custom treatment for the face targets and answers all your desires and needs, and is completed by a coaching about beauty gestures.

SOIN COUTURE COUTURE TREATMENT 75 min 105 €

Soin sur-mesure du visage et du décolleté, enrichi d'un gommage et d'un massage des mains.

Custom facial treatment, décolleté and hands that adapts and responds to all of your wishes and needs.

SOIN HAUTE COUTURE HAUTE COUTURE TREATMENT 105 min 159 €

Soin sur-mesure du visage, du décolleté et des mains qui s'adapte et répond à toutes vos envies et vos besoins. Un massage du cuir chevelu complète le rituel pour une sensation unique de bien-être et un résultat de beauté ultime.

Custom treatment for the face, décolleté and hands that adapts and responds to all of your wishes and needs. The ritual is rounded off with a cranial massage for a unique feeling of well-being and incredibly beautiful results.

SOIN ÉCLAT DU REGARD BRIGHT EYES TREATMENT 15 min 22 €

Uniquement en complément d'un soin du visage ou du corps.
Only to be combined with a facial or body treatment.

Ce soin du contour des yeux s'attaque à tous les signes du vieillissement cutané et efface les traces de fatigue. Les cernes sont estompées, les poches sont affinées. Le regard est plus lumineux, visiblement rajeuni.

This eye-contour treatment targets all signs of skin aging and erases traces of fatigue. Dark circles are faded, puffiness reduced. For brighter, visibly younger eyes.

LES SOINS DU CORPS & LES EDITIONS SPECIALES BODY TREATMENTS & SPECIAL EDITIONS

GOMMAGE CORPS BODY SCRUB 45 min 85 €

Ce gommage complet du corps élimine les cellules mortes, relance le métabolisme cellulaire, affine le grain et réveille l'épiderme. Idéal avant ou après soleil, il permet de préparer la peau à recevoir d'autres soins. La peau est éclatante de vitalité, lissée et incroyablement douce. This full-body scrub eliminates dead skin cells, revives cellular metabolism, refines skin texture and reawakens the skin. Ideal before or after sun exposure, this scrub prepares the skin for other treatments. Radiating vitality, skin is smoother and incredibly soft.

SOIN SHOPPING BREAK SHOPPING BREAK TREATMENT 45 min 85 €

Véritable massage drainant associé à de la réflexologie plantaire, ce soin des jambes et des pieds procure fraîcheur et bien-être. La sensation de jambes lourdes est effacée, les pieds sont défatigués. A true drainage massage combined with foot reflexology, this leg and foot treatment brings freshness and well-being. The feeling of heaviness in the legs is eliminated, and feet are revitalised.

GOMMAGE CORPS + SOIN SHOPPING BREAK 90 min 149 €

BODY SCRUB + SHOPPING BREAK TREATMENT

SOIN TRAVEL DETOX DETOX TRAVEL TREATMENT 60 min 120 €

Ce soin du visage et ce massage des jambes, du dos et de la nuque détend après une longue position assise. A la fois relaxant, énergisant et drainant, il apaise les tensions du haut du corps, élimine la fatigue et atténue la sensation de jambes lourdes. Un véritable booster d'énergie et d'éclat. This facial treatment combined with a leg, back and neck massage will relax you after a long period of sitting. At the same time relaxing, energising and draining, this treatment relieves upper-body tension, eliminates fatigue and reduces the feeling of heaviness in the legs. A true boost of energy and radiance.

GOMMAGE CORPS + SOIN TRAVEL DETOX 105 min 175 €

BODY SCRUB + DETOX TRAVEL TREATMENT





SOINS DU CORPS DEEP NATURE

DEEP NATURE

BODY TREATMENTS

Vivez les bienfaits des forces de la nature à travers ce gommage aux poudres volcaniques d'Islande, dosé sur-mesure pour une peau douce et satinée.

Experience the power of nature with this volcanic powder scrub from Iceland, a custom-tailored treatment for soft, silky skin.

DOUBLE GOMMAGE MINÉRAL CORPS 20 min 55 €
DOUBLE MINERAL BODY SCRUB

DOUBLE GOMMAGE MINÉRAL CORPS ET HYDRATATION
DOUBLE MINERAL SCRUB AND HYDRATATION 45 min 89 €

DOUBLE GOMMAGE MINÉRAL CORPS ET ENVELOPPEMENT HYDRATANT
DOUBLE MINERAL BODY SCRUB AND MOISTURIZING WRAP 60 min 115 €

LES MASSAGES SIGNATURE SIGNATURE MASSAGES

Tous les soins peuvent être réalisés en cabine duo. All treatments can be done in double room.

20 min	59 €
45 min	94 €
60 min	119 €
75 min	135 €

À la mesure de vos sensations, à la hauteur de vos exigences. Deep Nature a créé pour vous des massages sur-mesure. Abandonnez-vous aux mains expertes de nos praticiennes. Relaxant, énergisant, enveloppant ou tonifiant sont le sens même de ces différents massages signature. Plongez dans l'univers Deep Nature, et laissez-vous envoûter par nos fragrances.

Focus on your sensations while we take care of your expectations. Deep Nature has created bespoke massages for you. Surrender yourself to the expert hands of our masseurs. Relaxing, energising, embracing or toning are all of these signature massages. Dive into Deep Nature's world and enjoy our fragrances.

MASSAGE «L'IMMERSION»

20 min - 45 min - 60 min - 75 min

Ce massage relaxant est un instant particulier qui permet de freiner la cadence de votre rythme quotidien. Avec ses mouvements lents, appuyés et enveloppants, il favorise un lâcher-prise total... Laissez-vous guider dans l'univers sensoriel et olfactif de l'Immersion.

«IMMERSION» MASSAGE

20 min - 45 min - 60 min - 75 min

A gentle inner journey allowing you to truly let go. Deep and enveloping manoeuvres are the main feature of this signature massage. Dive into an sweet scented and sensory universe and let yourself be enchanted by the fragrance, a subtle mix of ocean mist and an exotic scent. An immersion in itself, a moment for you.

MASSAGE «L'OXYGÈNE»

20 min - 45 min - 60 min - 75 min

Avant ou après un effort sportif, ce massage dynamisera votre corps! Travail précis sur les muscles, il est idéal pour une récupération efficace ou une préparation avant un effort sportif intense.

«OXYGEN» MASSAGE

20 min - 45 min - 60 min - 75 min

A sports massage combining energising and tonifying movements. Arnica allows muscular recuperation, and wintergreen essential oil energises your mind. If your body is tired, the Oxygen massage will offer it a new lease of life.

MASSAGE « L'ORIGINELLE »

20 min - 45 min - 60 min - 75 min

Inspiré du massage californien, l'Originelle est LE massage relaxant par excellence! Créé pour vous offrir une profonde relaxation physique et psychique, ses mouvements délicats et enveloppants sont une promesse de détente absolue.

«ORIGINAL» MASSAGE

20 min - 45 min - 60 min - 75 min

A relaxing massage to rediscover, an invitation to travel with the delicate smell of coconut oil with repairing properties. Wrap yourself in this gentle cocoon to rediscover to your true nature. Relaxation becomes accessible to all.



MASSAGE « LA SÉRÉNITÉ »

20 min - 45 min - 60 min

Ce massage est dédié aux femmes enceintes. Du 4ème au 8ème mois de grossesse, ce massage est un moment de détente tout en douceur pour soulager les zones les plus sollicitées de votre corps pendant cette période si particulière. Confortablement installée, avec un coussin de maternité, vous profiterez pleinement de cette parenthèse bien-être.

«SERENITY» MASSAGE

20 min - 45 min - 60 min

For expectant mothers 4-8 months pregnant. Prepare your body and skin to thrive beautifully throughout your pregnancy. A relaxing massage using 100% organic neutral treatment oil, adapted to a pregnant woman's needs. Comfortably installed, this cocooning treatment relieves the back, eases the legs and improves skin elasticity.

MASSAGE « L'ÉTOILE »

45 min - 60 min - 75 min

Inspiré du Ko Bi Do, ce massage « coup d'éclat » se concentre sur le visage, les épaules et la nuque pour rééquilibrer vos émotions et votre énergie. Une réflexologie des mains et des pieds prolonge ce moment de bien-être.

«STAR» MASSAGE

45 min - 60 min - 75 min

The nature of your emotions to release tension. Focused on the hands and/or feet, the face and the head for a true natural boost, this harmonious blend of manoeuvres will lift your mind into the stars.

MASSAGE SUR-MESURE

20 min - 45 min - 60 min - 75 min

Un massage unique, personnalisé et adapté à vos besoins et vos envies du moment. Composez vous-même votre massage en déterminant avec votre praticien(ne) les zones à travailler en fonction du temps et de la pression à exercer.

TAILORED MASSAGE

20 min - 45 min - 60 min - 75 min

A personalised massage which help you relax or energizes your body, depending on your needs and mood.



MON PREMIER SPA®

LE CHIC À LA FRANÇAISE FRENCH CHIC

Deep Nature s'associe à la marque de cosmétiques française Nougatine pour des soins ajustés aux spécificités de l'enfance, aux parfums gourmands et aux textures ludiques. Parce que vous souhaitez le meilleur pour vos enfants ! Présence d'un adulte obligatoire.

Deep Nature unites with French cosmetic brand Nougatine to bring treatments especially tailored to children, with the use of rich smells and fun textures. Because you want the best for your children ! Presence of an adult required.

MON PREMIER MASSAGE® MY FIRST MASSAGE 20 min 55 €

Un massage adapté aux spécificités de l'enfance avec l'huile l'Originelle 100% bio, tiède et délicatement parfumée, pour lui faire ressentir ses premiers moments de sérénité. Ce massage dos, nuque, bras et visage transporte votre enfant dans une bulle de bien-être. A massage tailored specifically for children with the 100% organic «L'Originelle» oil, warm and delicately scented, to allow your child to experience their first moments of serenity. This back, arm and facial massage will transport your child into a bubble of wellbeing.

JOLIE FRIMOUSSE PRETTY LITTLE FACE 20 min 55 €

Autour d'un soin visage ludique et gourmand, c'est aussi l'apprentissage des bons gestes quotidiens. Application de la Chanti mousse nettoyante Barbe à Papa, masque et massage au parfum choco-noisette ou vanille-fraise, et dernière touche d'hydratation grâce au baume bisous au caramel. Pour une frimousse toute douce !

As well as a delicious and playful facial, this also involves learning about a good daily facial routine. Includes application of Chanti candyfloss cleansing foam, a mask and a chocolate-hazelnut or vanilla-strawberry scented massage, and a final touch of moisturising toffee lip balm. For a sweet little face!

TANDEM PARENTS/ENFANTS TANDEM PARENTS/CHILDREN 20 min 110 €

Faites découvrir l'univers du massage à votre enfant et partagez un moment en cabine duo pour un réel instant de complicité.

Allow your child to discover the world of massage and share a moment in a double cabin for a true moment of complicity.



NOS BALADES OUR GETAWAYS

PAUSE MONT BLANC MONT BLANC BREAK 50 min 99 €

- 1 Massages Signature 1 Signature massage 20 min
- 1 Soins Visage Express Codage 1 Codage's Express Facial 30 min

INSTANT EN DUO A MOMENT FOR TWO 2 pers.75 min 260 €

Idéal pour les couples ou amis qui rêvent d'un moment de sérénité partagé.
Ideal for couples and friends who dream of a shared moment of serenity.

- 2 Massages Signature 2 Signature massage 45 min
- 2 Soins Visage Express Codage 2 Codage's Express Facial 30 min

SUMMER TIME CODAGE 150 mn 225€

- Soins créateur Designer facial 60mn
- Gommage corps Body scrub 45 mn
- Soins Shopping break Shopping break treatment 45 mn

INSTANT DEEP NATURE DEEP NATURE MOMENT95 min 162 €

Notre signature ... Our signature

- Double gommage minéral corps Double mineral scrub 20 min
- Massage Signature au choix Signature massage 75 min

COCON PRÉNATAL PRENATAL COCOON155 min 228 €

- Soins du Visage Créateur Designer facial treatment 60 min
- Soins mains sublimes Hand treatment 50 min
- Massage Signature «La Sérénité» «Serenity» Massage 45 min

NOS CLASSIQUES

OUR CLASSICS

LES MAINS ET LES PIEDS HANDS AND FEET

MAINS SUBLIMÉES BEAUTIFUL HANDS..... 50 min 85 €

Soin incluant une préparation de l'ongle, un gommage, un masque et un massage pour des mains parfaites, douces et lisses, et des ongles sublimes. Pose de vernis incluse.

Treatment including nails preparation with scrub, mask and massage for flawless, soft, smooth hands and beautiful nails. With nail polish application.

PIEDS SUBLIMÉS BEAUTIFUL FEET 60 min 85 €

Soin incluant une préparation de l'ongle, un gommage, un masque et un massage pour des pieds parfaits et légers. Pose de vernis incluse.

Treatment including nails preparation with scrub,mask and massage for perfect and lighter-feeling feet. With nail polish application.

EPILATIONS POUR ELLE

WAXING FOR HER

Lèvre supérieure Upper Lip..... 10 €

Sourcils Eyebrows..... 10 €

Ligne sourcils Eyebrows line..... 15 €

Lèvres et Sourcils Eyebrows and Lips 17 €

Aisselles Armpits..... 15 €

Bras ou avant-bras Arms or forearms 20 €

Maillot simple Bikini line : simple 18 €

Maillot brésilien Bikini line : Brazilian..... 39 €

Maillot intégral Bikini line : Hollywood 45 €

1/2 jambes Half legs 31 €

Cuisses Thighs..... 35 €

Jambes entières Full legs..... 49 €

1/2 jambes + maillot simple* + aisselles

Half legs + simple bikini line + armpits 57 €

Jambes entières + maillot simple* + aisselles Full legs

+ simple bikini line + armpits..... 73 €

*Supplément pour maillot intégral supplement for
Hollywood bikini line..... 18 €

POUR LUI FOR HIM

Épilation dos Back waxing..... 31 €

Épilation épaules Shoulders waxing..... 21 €

Épilation torse Chest Waxing 27 €

Épilation dos + épaules

Back + shoulders waxing 42 €



SPA ATTITUDE

Merci de respecter les horaires de vos rendez-vous. Dans un souci de détente et de satisfaction optimale, il vous est demandé d’arriver 15 minutes avant le début de votre soin. En cas de retard, le temps consacré aux soins ne pourra être garanti.

Please arrive 15 minutes before your treatment time. In the case of a late arrival, the time devoted to your treatment cannot be guaranteed.

MODIFICATION ET ANNULATION CANCELLATION POLICY

Pour tout changement ou annulation de soin, il vous est demandé de contacter directement le Spa et ce, dans un délai minimum de 24h avant le début du soin. Au-delà de ce délai, tout soin annulé sera facturé dans son intégralité. Lors de votre réservation votre numéro de carte bancaire vous sera demandé en guise de garantie.

If you reschedule or cancel your appointment, please notify the Spa reception at least 24 hours in advance to avoid being charged the full amount. Your bank card number will be requested at the time of booking to secure the appointment.

FEMMES ENCEINTES EXPECTANT MOTHERS

Nous avons prévu des soins particuliers pour les futures mamans. N’hésitez pas à demander conseil au personnel d’accueil du Spa pour vous aider à sélectionner les soins les plus appropriés à cette période particulière. We have created special treatments for expectant mothers, feel free to seek advice from the staff at the Spa reception who can help you choose appropriate Spa treatments.

ETAT DE SANTÉ HEALTH MATTERS

Les soins prodigués au sein du Spa sont réservés exclusivement aux personnes en bonne santé. Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergie ou blessure qui pourrait perturber le bon déroulement de votre soin, ou l’usage des équipements du Spa.

En cas de doute, veuillez consulter votre médecin traitant

avant toute réservation. Le Spa est un univers non médicalisé et tous les soins qui y sont dispensés ont pour seul but votre bien-être.

Les massages ne sont ni médicalisés, ni paramédicalisés. Il s’agit de soins de bien-être et esthétiques, sans finalité thérapeutique. Le terme « massage » peut être également utilisé pour exprimer un modelage corporel, réalisé selon des techniques différentes.

Spa treatments are intended exclusively for people in good health. Please inform us of any health issues, allergies or injuries that might interfere with your treatment or use of the spa. In the case of doubt please contact your doctor before making any spa appointments. The spa is a non medicalised environment and all programs administred have your well-being as their sole aim. The term «massage» may also be used to describe body sculpting, which is carried out using different techniques.

RESPECT DES AUTRES RESPECT FOR OTHERS

Le spa est un univers de tranquillité, d’harmonie et de bien-être. Pour cela, il n’est pas autorisé de fumer, ou de faire usage de téléphones portables au sein du Spa.

L’accès au Spa est interdit aux enfants âgés de moins de 3 ans et sous conditions particulières pour les enfants de 3 à 14 ans. The Spa is a world of tranquility, harmony and well-being. Please do not use your mobile phone or smoke inside the Spa. Access to the spa is not suitable for children younger than 3 years and is only possible for children aged 3-14 under special conditions.

La Direction ne peut être tenue pour responsable en cas de perte, de vol, d’oubli ou de détérioration d’objets au sein du Spa. Aucun objet de valeur ne doit être laissé dans les vestiaires et les casiers.

The Management is not responsible for any lost, stolen, forgotten or damaged objects within the spa. No valuable items should be left in the changing rooms and lockers.

SPA COLLECTION

CHAMONIX

Spa Deep Nature - Le Refuge des Aiglons****
Spa Deep Nature - Boutique Hôtel Le Morgane****
Spa by Clarins - Hôtel Mont-Blanc*****
Spa Deep Nature - P & V Premium****
Spa Deep Nature - Les Granges d’en Haut****

LES ARCS

Spa Deep Nature - Arc 1800 - Hôtel du Golf***
Spa Deep Nature - Arc 1950 - P & V Premium*****
Spa Deep Nature - Arc 1800 - P & V Premium****

AVORIAZ

Spa Deep Nature - P & V Premium*****

LES CARROZ D'ARÂCHES

Spa Deep Nature - P & V Premium****

LES MÉNUIRES

Spa Deep Nature - P & V Premium***

MÉRIBEL

Spa Deep Nature - P & V Premium****

LA PLAGNE

Spa Deep Nature - P & V Premium****

LA CLUSAZ

Spa Deep Nature - Hôtel Le Chamois****

FLAINE

Spa Deep Nature - P & V Premium*****

PARIS

Spa Deep Nature - Hôtel Saint-James & Albany****
I-Spa - InterContinental Paris Le Grand*****
Spa Deep Nature - Hôtel Hyatt Madeleine*****
Célestia Spa - Disneyland Hôtel****
Spa Deep Nature - Villages Nature® Paris
Spa Deep Nature - Golf de Saint Cloud

LYON

Spa SoFit - Sofitel Lyon Bellecour****

CANNES

Cannes Spa Diane Barrière - Hôtel Majestic Barrière*****
Spa Deep Nature - P & V Premium***

NICE

Spa Deep Nature - Hôtel Exedra Boscolo*****

MARSEILLE

Spa by Clarins - InterContinental Marseille Hôtel-Dieu*****

GOLFE DE SAINT-TROPEZ

Spa Deep Nature - P & V Village Club

DEAUVILLE

Thalasso Deauville by Algotherrm
Spa Deep Nature, Presqu’île de la Touques, P & V Premium*****

HOULGATE

Spa Deep Nature - P & V Premium****

CENTER PARCS

Spa Deep Nature - Domaine du Lac d’Ailette
Spa Deep Nature - Domaine des Bois-Francis
Spa Deep Nature - Domaine des Hauts de Bruyères
Spa Deep Nature - Domaine des Trois Forêts
Spa Deep Nature - Domaine du Bois aux Daims

MONDE

BORA BORA

Deep Ocean Spa by Algotherrm
InterContinental Bora Bora Resort & Thalasso Spa*****

CRUISES COMPANY

Spa Deep Nature - M/S Paul Gauguin

TAHITI

Spa Deep Nature - InterContinental Tahiti Resort & Spa*****

GUADELOUPE

Spa Deep Nature - P & V Village Club

BRUXELLES

Spa Deep Nature - Tour Up-Site
Spa Deep Nature - Sposiba

TETIAROA

Varua te Ora Polynesian Spa - The Brando*****

DEVA

Spa Deep Nature - Sheraton New Caledonia Deva Resort & Spa*****

NOUMÉA

Spa Deep Nature - Hôtel Le Méridien*****

ILE DES PINS

Spa Deep Nature - Hôtel Le Méridien*****

www.deepnature.fr

Informations et réservations :

Deep Nature Spa
Les Granges d'en Haut
1000, Route des Chavants • 74310 Les Houches

Tél. + 33 (0)4 85 30 00 17
Email : spagranges@deepnature.fr



DEEP[®]
NATURE